



*Respublika Ixtisoslashtirilgan
Travmatologiya va Ortopediya
Ilmiy-Amaliy Tibbiyot Markazi*

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!

Специализированный научно-практический центр травматологии и ортопедии Министерства здравоохранения Республики Узбекистан совместно с Ассоциацией травматологов-ортопедов Узбекистана планируют провести Международную научно-практическую конференцию травматологов-ортопедов **«Новые направления в решении проблем травматологии и ортопедии»**. Конференция будет проведена 24-25 октября 2025 года в г. Намангане.

Материалы конференции будут опубликованы в виде сборника тезисов в электронном варианте и будут выставлены на сайте www.uzniito.uz. Регистрация участников онлайн: www.uzniito.uz → КОНФЕРЕНЦИИ → в тексте информационного письма: РЕГИСТРАЦИЯ УЧАСТНИКОВ ОНЛАЙН. Тезисы загружаются в этом же разделе.

Тематическая программа конференции:

1. Современные подходы к решению проблем сложного и ревизионного эндопротезирования крупных суставов
2. Перспективы расширения арсенала артроскопических вмешательств
3. Эндоскопическая хирургия в вертебологии
4. Общие проблемы травматологии, ортопедии и реабилитации.

Требования к оформлению тезисов: объем – до 2 страниц, текст набран через 1 интервал, подготовлен в формате текстового редактора MSWORD шрифт Times New Roman, размер – 12.

Порядок изложения: Название работы, Ф.И.О автора(ов), название организации, город, текст работы, информация об авторах (Ф.И.О., ученая степень, ученое звание, должность, адрес для переписки, контактный телефон).

Тезисы принимаются на узбекском, русском или английском языках. Количество тезисов от одного автора не более 3-х.

В электронном варианте каждый тезис представляется в виде отдельного файла, в названии которого указывается фамилия первого автора.

Представленные работы проходят отбор. Неотредактированные тезисы к опубликованию приниматься не будут. Работы, не соответствующие указанным требованиям и ранее опубликованные не принимаются.

Материалы принимаются до 1 сентября 2025 г.

Адрес переписки: 100047, г. Ташкент, ул. Махтумкули, 78. Научно-практический центр травматологии и ортопедии. Научная часть, д.м.н. Рустамовой Умиде Мухтаровне, Кадырову Санжару Сардорвичу.

Тел.:

+99890 9157457 – Рустамова Умида Мухтаровна

+99891 1660059 – Кадыров Санжар Сардорвич

Орг. комитет: Ирисметов М.Э., Салиев М.М., Рустамова У.М.



*Respublika Ixtisoslashtirilgan
Travmatologiya va Ortopediya
Ilmiy-Amaliy Tibbiyot Markazi*

HURMATLI HAMKASBLAR!

O'zbekiston Respublikasi Sog'liqni saqlash vazirligining Ixtisoslashtirilgan travmatologiya va ortopediya ilmiy-amaliy markazi O'zbekiston Travmatolog va ortopedlar uyushmasi bilan hamkorlikda **"Travmatologiya va ortopediya muammolarini hal etishda yangi yo'nalishlar"** mavzusida travmatolog va ortopedlarning xalqaro ilmiy-amaliy konferensiyasini o'tkazishni rejalashtirmoqda. Konferensiya 2025-yilning 24-25-oktabr kunlari Namangan shahrida bo'lib o'tadi.

Konferensiya materiallari elektron tezislar to'plami shaklida chop etiladi va www.uzniito.uz veb-saytida joylashtiriladi. Ishtirokchilarni onlayn ro'yxatdan o'tkazish: www.uzniito.uz → Axborot xati matnida konferensiya → ISHTIROKCHILARNI ONLAYN RO'YXATLANISH. Tezislar ham xuddi shu bo'limga yuklanadi.

Anjumanning tematik dasturi:

1. Yirik bo'g'imlarni murakkab va revizion endoprotezlash muammolarini hal qilishning zamonaviy yondashuvlari
2. Artroskopik aralashuvlar arsenalini kengaytirish istiqbollari
3. Vertebrologiyada endoskopik jarrohlik
4. Travmatologiya, ortopediya va rehabilitatsiyaning umumiy muammolari.

Tezislarni formatlash uchun talablar: hajmi – 2 betgacha, matn 1 intervalda terilgan, MSWORD matn muharriri formatida tayyorlangan, Times New Roman shrifti, hajmi – 12.

Taqdim etish tartibi: asar nomi, muallif(lar)ning to'liq ismi-sharifi, tashkilot nomi, shahri, asar matni, mualliflar to'g'risidagi ma'lumotlar (to'liq ism-sharifi, ilmiy darajasi, ilmiy unvoni, lavozimi, yozishmalar uchun manzili, aloqa telefoni).

Tezislar o'zbek, rus yoki ingliz tillarida qabul qilinadi. Bitta muallifning tezislari soni 3 tadan oshmasligi zarur.

Elektron versiyada har bir avtoreferat alohida fayl sifatida taqdim etiladi, uning nomi birinchi muallifning familiyasini ko'rsatadi.

Taqdim etilgan ishlar tanlab olinadi. Tahrir qilinmagan tezislar nashrga qabul qilinmaydi. Belgilangan talablarga javob bermaydigan va avval chop etilgan ishlar qabul qilinmaydi.

Materiallar 2025-yil 1-sentabrgacha qabul qilinadi.

Muloqot manzili: 100047, Toshkent sh. Magtimguli, 78. Travmatologiya va ortopediya ilmiy-amaliy markazi. Ilmiy qism, tibbiyot fanlari doktori Rustamova Umida Muxtarovna, Qodirov Sanjar Sardorovich.

Tel.:

+99890 9157457 – Rustamova Umida Muxtarovna

+99891 1660059 – Qodirov Sanjar Sardorovich

Tashkiliy qo'mita: Irismetov M.E., Saliev M.M., Rustamova U.M.



*Respublika Ixtisoslashtirilgan
Travmatologiya va Ortopediya
Ilmiy-Amaliy Tibbiyot Markazi*

DEAR COLLEAGUES!

The Specialised Scientific and Practical Centre of Traumatology and Orthopaedics of the Ministry of Health of the Republic of Uzbekistan together with the Association of Traumatologists-Orthopaedists of Uzbekistan are planning to hold the Republican Scientific and Practical Conference of Traumatologists-Orthopaedists of Uzbekistan with international participation «**New directions in solving problems of traumatology and orthopedics**». The conference will be held on 24-25 October 2025 in Namangan.

Materials of the conference will be published in the form of a collection of abstracts in electronic version and will be posted on the website www.uzniito.uz. Registration of participants online on the same website www.uznnito.uz → CONFERENCES → ONLINE REGISTRATION. You can download the topic there.

Thematic programme of the conference:

1. Modern approaches to solving problems of complex and revision endoprosthetics of large joints.
2. Prospects for expanding the arsenal of arthroscopic interventions.
3. Endoscopic surgery in vertebrology.
4. General problems of traumatology, orthopedics and rehabilitation.

Theses design requirements: volume - up to 2 pages, the text is typed at 1 interval, prepared in the format of text editor MSWORD, font Times New Roman, size - 12.

Order of presentation: Title of the work, full name of the author(s), name of the organisation, city, text of the work, information about the authors (full name, academic degree, academic title, position, address for correspondence, contact phone number).

Abstracts are accepted in Uzbek, Russian or English languages. The number of abstracts from one author is not more than 3.

In the electronic version each thesis is submitted as a separate file, the name of which indicates the surname of the first author.

Submitted papers are screened. Unedited abstracts will not be accepted for publication. Works that do not meet the specified requirements and previously published will not be accepted.

Materials are accepted until 1 September 2025.

Address of correspondence: 100047, Tashkent city, 78, Makhtumkuli str. Scientific and Practical Centre of Traumatology and Orthopaedics. Scientific part, Dr.m.s. Rustamova Umida Mukhtarovna, Kadyrov Sanzhar Sardorovich.

Tel.:

+99890 9157457 – Rustamova Umida Muxtarovna

+99891 1660059 – Qodirov Sanjar Sardorovich

Org. Committee: Irismetov M.E., Saliev M.M., Rustamova U.M.